

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Predigten für gebildete Menschen und denkende Christen

**Schneider, Eulogius**

**Breßlau, 1790**

**VD18 11711396**

### Titelblatt

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-194824](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-194824)

# Predigten

für gebildete Menschen

und

denkende Christen

von

Eulogius Schneider,

ehedem Herzogl. Württembergischen Hofprediger,

jetzt

Professor der schönen Wissenschaften

zu Bonn.

---

Mit Genehmigung einer Geistlichen Obrigkeit.

*R. Breslau, E.*  
bey Wilhelm Gottlieb Korn,

1790.

Mendante Reverendissimo ac Illustrissimo Domino  
Episcopo Raphensi & dioecesis Vratislaviensis  
Regioborussicae Vicario Apostolico, &c.

Legi opusculum: Prebigten für gebildete Menschen  
und denkende Christen, ic.

Et omnes hos sacros Sermones doctrinae, quam  
tenet Sancta romano - catholica Ecclesia, con-  
formes, utque in utilitatem Fidelium novo  
praelo subjiciantur dignissimos censeo.  
Vratislaviae, die 14. Februarii 1790.

Imprimatur  
Anton de Rothkirch.  
Epus & Vic. ap.

Ignatius Franz,  
Reverendissimi Vicariatus Apostolici  
Consiliarius & Adressor, Collegii  
Clericorum saecularium in insula S.  
Joannis Rector. *mpp.*

